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關於立法會梁孫旭議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，經徵詢體育局的意見，本人對立法會2023年5

月8日第459/E359/VII/GPAL/2023號公函轉來梁孫旭議員於2023年4月27

日所提出，行政長官辦公室於2023年5月9日收到之書面質詢，答覆如

下：

有關質詢第一點內容，就氹仔海濱休憩區單車徑及蓮花單車徑連

接段工程，已與相關權限部門取得發展方向的共識，目前正針對設計

方案與現況條件作深入研究及分析，預計於本年內完成設計。有關

《總體規劃》提到“氹仔北區-2”單車徑網絡，由於該區域的詳細規劃

仍未落實，市政署將持續收集意見及作出必要配合。

有關質詢第二點內容，市民運動公園座落於澳門半島多個人口密

度甚高的居住區交界處，是區內唯一較大型的公共空間，現階段工務

部門正負責統籌公園前期規劃方案的研究工作，期望透過前期規劃，

利用項目地理特性，設置集運動、綠化休憩、親子於一體的社區運動

公園。

有關質詢第三點內容，體育局表示，體育局轄下奧林匹克體育中

心—運動場日常主要提供予團體舉行集訓、比賽及其他體育活動，而

為了滿足居民晨運的需要，在每天上午6時至上午8時免費開放予居民

使用，其餘時段則提供予學校及不同團體租借使用。此外，全澳體育
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場地調查工作預計於本年內完成，體育局將適時發佈調查結果，並將

調查所得的分析和建議送交相關部門，作為未來規劃和建設本澳體育

場地的參考依據。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares
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